

ボランティアの報告

～神鋼記念病院のクリスマス会への参加をしました！！～

神鋼記念病院のクリスマス会に看護学科2回生の学生4名でボランティアとして参加しました。

患者さんの病室に看護師さんや聖歌隊の方と回りキャンドルサービスのお手伝いをさせて頂きました。

1階のロビーで行われたクリスマス演奏会に患者さんの車椅子をおして一緒に行くなどといったボランティアでした。病室をまわった際に私たちが行く前からカーテンを開けて楽しみに待ってくださる方、一緒に歌を歌ってくださる方など患者さんの笑顔を沢山見ることが出来ました。実際に車椅子をおして移動している際や演奏会の合間にもお話をしてくださり、帰りには「楽しかったよ、ありがとう、頑張ってるね」など患者さんから嬉しい言葉をもらい私達が励まされ元気を貰うことが出来ました。

クリスマス会に参加し、少しの時間ではありましたが患者さんが楽しく過ごされている様子をたくさん見る事ができました。病院での生活の中でクリスマス会を行うことは患者さんにとっても季節を感じたり、楽しい時間になっていたと思います。そのような場に参加させて頂き、本当に貴重な体験を得ることが出来ました。ありがとうございました。

